

Bilder von der Historikertagung vom 9. bis 11.6.2005 in Wiesbaden



Am Donnerstag Abend nach der Mitgliederversammlung des HKK, tauschte man schon mal im Andecherkeller die wichtigsten Informationen aus.





Am nächsten Morgen dann in der Handwerkskammer Wiesbaden, Überreichung des Theo-Mack-Förderpreises an den HKK zur Förderung der Dokumentationsarbeiten.

Danach startete das interessante Vortragsprogramm über „Linde in Wiesbaden“ und die Entwicklung der Kältemittelverdichter in Ost und West





am Nachmittag wurde Wiesbaden mit seinen heißen Quellen besichtigt, darunter auch die griechisch orthodoxe Kirche mit ihrem reichhaltigen Goldschmuck





Führung in der Burg Rheinfels am Samstag





Zurück ging es mit dem Schiff von St. Goar, vorbei an der Loreley, nach Rüdesheim und von dort über das Kloster Eberbach mit dem Bus nach Wiesbaden.

